

■**メーデー二戸地区集会** 2016年05月01日シビックセンターにて、「支えあい助け合う心をひとつに、力を合わせ暮らしの底上げを実現させよう！」をスローガンに「第87回メーデー二戸地区集会」を開催した。来賓の方々からは、人口減少、戦争、平和、賃金等々のお話を頂いた。

5年ぶりの休日開催、連休の最中ということもあり、例年に比して参加者の落ち込みが心配されたが、結果、114名の参加で、ここ数年の平日夕方開催の人数を上回ることが出来た。

集会に先立ち、雨模様ではあったものの、同時刻に、連合推薦議員二戸市議会議員の及川正信氏による街頭演説を行い、「暮らしの底上げ・底支え」「格差是正」の実現について市民に訴えた。

同時刻には「バルーンアートショー」「お菓子のつかみ取り」を開催し、実際に風船を使い工作出来たことで、大人も子供も楽しめた。

「熊本県を中心とする九州地震救援カンパ」への善意をいただき、連合岩手を通じ熊本へ送金した。



雨の中街頭に立つ及川正信氏



参加者も挑戦したバルーンアート



戸部一実行委員長



大沢治二戸市副市長



及川正信市議会議員



村上慶喜労金二戸支店長



お菓子のつかみ取り



メーデー宣言の読み上げ



参加者全員で団結ガンバロー